

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : deux Gabonais en stage à Dijon

Il s'agit de Chrys-Léandre Obame Nzé Mba et Darwin Adze, deux anciens sociétaires du Centre sportif de Libreville (CSL), club évoluant depuis deux saisons dans le championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

DEUX jeunes compatriotes, Chrys-Léandre Obame Nzé Mba, défenseur central (22 ans) et Darwin Adze, milieu défensif (21 ans), deux joueurs du Centre sportif de Libreville (CSL), sont en stage depuis quelques jours à Dijon FCO, club de Ligue 1, dans lequel évolue l'international gabonais Didier Ibrahim Ndong, par ailleurs président fondateur du CSL. En Bourgogne, nos deux compatriotes,

partis de Libreville depuis deux semaines, "sont en stage bloqué durant toute la saison sportive 2019-2020", a fait savoir le président actif du CSL, Chance Boussamba. Pendant toute cette période, précise-t-il, "si nos jeunes sont convaincants, ils signeront à Dijon".

Le président actif du club de Libreville ajoute que le projet mis en place par Didier Ndong, "vise à faire sortir les meilleurs jeunes de notre équipe vers des structures en Europe, notamment en France, où les structures sont plus complètes. Ainsi, Didier Ibrahim Ndong veut aider les jeunes footballeurs à réussir, tout en leur donnant les opportunités de découvrir le haut niveau". Chance Boussamba estime que "le développement du football gabonais doit s'appuyer sur un certain type de partenariat avec des pays ayant une expertise avérée en la matière."

Outre ces deux joueurs, ajoute-t-il, la formation du Centre sportif



Photo: DR
Les deux Gabonais, Chrys Léandre Obame Nze Mba (g) et Darwin Adze, joueurs de CSL en stage depuis deux semaines à Dijon.

de Libreville a également envoyé, tout récemment, trois jeunes compatriotes au Portugal. Il s'agit de Wilfried Boussamba, Junior Mboulou et Stéphane Idiata.

Aubameyang au Barça ?

Par W.N.

DEPUIS plusieurs semaines, le FC Barcelone semble avoir un objectif très précis sur le marché des transferts. En effet, le Barça pourrait prochainement s'activer pour recruter un nouvel avant-centre, afin d'assurer la succession de Luis Suarez qui, du haut de ses 32 ans, semble sur le déclin. Ainsi, plusieurs noms circulent dont ceux de Lautaro Martinez et de Pierre-Emerick Aubameyang.

Selon les informations de Juanfe Sanz, journaliste de La Sexta, le FC Barcelone pourrait bien avoir un atout dans ce dossier. Présent sur le plateau du Chiringuito, le journaliste espagnol assure que



PEA dispose d'une clause qui lui permettrait de quitter Arsenal l'été prochain si jamais les Gunners ne se qualifient pas pour la prochaine Ligue des Champions. Un bon de sortie qui pourrait donc faciliter un transfert au Barça à l'issue de la saison. Mais les Catalans n'auraient pas l'intention d'attendre si longtemps et pourrait passer à l'action dès cet hiver.

Lemina et compagnie coulent à Bernabéu

W.N.
Libreville/Gabon

GALATASARAY n'a pas fait le poids mercredi dernier face au Real Madrid, en match comptant pour la 4e journée, groupe A, de la Ligue des Champions, disputé au stade Santiago-Bernabéu. En effet, les Merengue n'ont fait qu'une bouchée des Turcs, sévèrement battus sur la marque de 0 but à 6.

Ainsi, tout au long de la rencontre, c'est une équipe de Galatasaray, atone et impuissante, qui a subi, à tous les niveaux et compartiments, le diktat du club espagnol. Au point même de voir Thibaut Courtois, le portier des Merengue, passer une soirée tranquille.

Comme son club, Mario Lemina a été impuissant. Inexistant au niveau de la récupération et de la relance, l'international gabonais



Photo: DR/L'Union
Le milieu de terrain gabonais Mario Lemina n'a pas été à la hauteur mercredi face au Real.

a passé la majeure partie de son temps à donner des consignes à ses coéquipiers sur le terrain, plutôt qu'à jouer proprement au football. D'ailleurs, à la 4e minute, il sera au cœur de l'action qui amène le premier but de la partie contre son camp, inscrit par Rodrygo.

Sur le second but, il sera trop court pour couper le ballon de but du même Rodrygo...

L'unique satisfaction pour ce joueur, dans la perspective des deux rencontres du Gabon, face à la RDC et l'Angola, c'est d'avoir été aligné à deux reprises par son coach, Fatih Terim, en championnat, et en Ligue des Champions.

Malgré cette défaite, on peut oser s'avancer en affirmant que cela n'enlève en rien le talent de Mario Lemina.